3 Piéces
62 m?
Réf. 755
415000 €

Biot

Maison a vendre (06410)
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Biot-exclusivite dans un lotissement avec piscine, cette maison
mitoyenne vous séduira par son cadre agréable et sa vue splendide sur
le village de biot. Elle se compose de la maniere suivante: une entré
accueillante, une cuisine ouverte, aménagé et équipé, idéale pour
préparer vos repas en toute convivialité. Un salon, spacieux et
lumineux, s'‘ouvre sur une belle terrasse, parfaite pour profiter des
journées ensoleillées. La maison dispose de deux confortables
chambres, ainsi qu'une salle de douche. Pour votre confort, vous

bénéficierez également d'un garage privatif. Un bien parfait pour ...

Biot-exclusivite in a development with swimming pool, this semi-detached house
will seduce you with its pleasant setting and splendid view of the village of biot. It
consists of the following: a welcoming entrance, an open kitchen, equipped and
ideal for preparing your meals in a friendly atmosphere. A spacious and bright living
room opens onto a beautiful terrace, perfect for enjoying sunny days. The house
has two comfortable bedrooms, as well as a shower room. For your comfort, you
will also benefit from a private garage. A perfect property for those looking for a
peaceful living ...
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